

Merci à vous !



Le lendemain de la chute du gouvernement, jeudi 5 décembre, les agents ont manifesté contre le projet d'instauration de trois jours de carence pour les arrêts maladie.

Ce mouvement a été largement suivi par **200 000 PERSONNES**.

L'UNSa Justice a été représentée par de nombreux adhérents.

L'UNSa Justice s'est imposée comme une force significative, avec une représentation massive de ses adhérents, démontrant ainsi leur puissance et leur détermination.

Nous adressons **UN GRAND MERCI À NOS ADHÉRENTS** pour leur présence et leur soutien indéfectibles.

LEUR MOBILISATION EST UN VÉRITABLE MOTEUR DE NOTRE FORCE COLLECTIVE.

